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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du centre La Relance du Centre de services 
scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 6 juin 2023 à 16h.  
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Monsieur Jacques Lapointe - président du CÉ 
 Monsieur Fernand Croisetière – vice-président du CÉ 

Monsieur Sylvain Munger - enseignant 
Madame Julie Noël - enseignante 
Madame Lucie Lamarre – TES 
Madame Isabelle Quessy – Psychoéducatrice 
Monsieur Nickolas Emery – directeur 

  Madame Isabelle Fraser – directrice adjointe 
Madame Annick Cyr – élève 
Monsieur Jereme Hughes – élève 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  Madame Cindy Caroll – orthopédagogue 

Monsieur Jean-Guy Roy – directeur adjoint 
 

 
 
  
INVITÉS : Madame Stéphanie Guérin 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
 

2. Ordre du jour 
 

CREL 06-06-23 01 
 
Monsieur Jacques Lapointe fait la lecture de l’ordre du jour proposé. 
 
Il est proposé par monsieur Jereme Hugues que l’ordre du jour soit adopté tel que 
présenté. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Procès-verbal – CÉ du 23 mai 2023 
 

Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 23 mai 2023 au moins six heures 
avant le début de la présente séance; 
 
CREL 06-06-23 02 
 
Il est proposé par monsieur Fernand Croisetière que soit adopté le procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement du 23 mai 2023 tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
4. Suivis au dernier procès-verbal 
            Aucun suivi 
 
5. Information de la direction 
 Aucune information de la direction 
 
6.        Consultation PEVR 

Monsieur Nickolas Emery présente le plan d’engagement vers la réussite du Centre 

de services scolaire des Hautes-Rivières. À la page 23 à l’indicateur et cibles 

d’amélioration 1.3.1, Sylvain Munger indique que le syndicat des enseignants n’est 

pas d’accord avec la présence de cibles chiffrées à l’intérieur du PEVR. 

 

À la page 26, à l’indicateur et cibles d’amélioration 1.3.2 à l’indicateur sur la 

proportion des employés disant recevoir régulièrement de la rétroaction de leur 

gestionnaire, Isabelle Quessy, psychoéducatrice au Centre La Relance mentionne 

que la cible d’amélioration devrait se rapprocher davantage du 100%. 

 

Toujours dans ce tableau, à l’indicateur sur la proportion des employés discutant de 

développement professionnel avec leur gestionnaire, Isabelle Quessy, 

psychoéducatrice au Centre La Relance mentionne aussi que cette cible 

d’amélioration devrait se rapprocher davantage du 100% étant donné son 

importance pour une équipe de travail. 

 

À la page 36, à l’indicateur et cibles d’amélioration 2.2.1. qui vise la proportion 

d’élève déclarant avoir vécue de l’intimidation ou de la violence dans leur parcours 

scolaire, on suggère de limiter la question à l’année scolaire en cours ou précédente. 

 

Toutes les propositions ont été notées dans le sondage Forms du CSS. 

 

7.       Adoption des prévisions budgétaires 23-24 

Monsieur Nickolas Emery présente les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 

2023-2024. 

CREL 06-06-23 03 
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Il est proposé par monsieur Jereme Hugues que les prévisions budgétaires pour 
l’année scolaire 2023-2024 soient adoptées telles que présentées.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8.      Présentation de l’évaluation des résultats du plan de lutte pour contrer la 

violence et l’intimidation 

Madame Isabelle Fraser confirme que les modifications demandées lors de la 

rencontre du 23 mai 2023 ont bien été effectuées dans le Plan de lutte pour contrer 

la violence et l’intimidation de La Relance. Elle présente également les résultats des 

différents moyens du plan pour l’année scolaire 2022-2023. 

 

9.   Reddition de compte et utilisation du montant résiduel de l’allocation pour le 

CÉ.  

Monsieur Nickolas Emery mentionne qu’il y a un montant de 500$ résiduel pour 

l’année scolaire 2022-2023. Madame Isabelle Quessy donne l’idée d’acheter des 

cartes-cadeaux car certains élèves sont dans le besoin. Cela pourrait les aider à 

mieux réussir. 

Isabelle Quessy propose l’achat de cartes-cadeaux pour les élèves.  

CREL 07-06-23-04 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

10.  Dépôt des listes de prix du matériel scolaire 

Monsieur Nickolas Emery dépose les différentes listes de prix du matériel scolaire 

pour l’année scolaire 2023-2024. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

11.     Correspondances 

 Aucune correspondance 

 

12.  Intervention du public 

 Aucun public 
 
 

13. Levée de l’assemblée 
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CREL 06-06-23 05 

 
Il est proposé par Madame Lucie Lamarre que la levée de l’assemblée soit 
adoptée. 
 
La séance est levée à 17h10. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
_____________________________ _______________________________ 
Jacques Lapointe    Isabelle Fraser 
Président du CÉ    Secrétaire 

  


